

## VALORACIÓN DE LA CECA DEL DISCURSO DE INVESTIDURA DE MARIANO RAJOY

La Confederación Española de Cajas de Ahorro (CECA) valora favorablemente la decisión expresada hoy por el candidato a Presidente del Gobierno, Mariano Rajoy, en el discurso de investidura, de impulsar el crecimiento del crédito mediante medidas para reducir el peso de los activos inmobiliarios en el balance de las entidades, al igual que el hecho de promover fusiones de acuerdo a criterios económicos para conseguir de esa forma entidades financieras más capitalizadas y solventes. No obstante, tras esta primera valoración es necesario esperar a conocer todos los aspectos concretos de esta medida.

Compartimos la idea expuesta por el candidato a Presidente del Gobierno de que la creación de empleo ha de ser la piedra angular del crecimiento de nuestro país y apoyamos la voluntad de realizar una gestión caracterizada por la austeridad y la eficiencia. Creemos también que son muy convenientes para el país las medidas anunciadas para recuperar el empleo, en especial las referidas a las que abren nuevas oportunidades para los jóvenes, así como aquellas que fijan un límite en el gasto a las Administraciones Públicas y las que ponen en marcha reformas estructurales en todos los ámbitos y todos los sectores de actividad con *esfuerzo, tenacidad y constancia*.